

Presseinformation

3. Februar 2026

Celestyal Cruises bringt Passagiere wieder an die Rennstrecken im Arabischen Golf – Reederei erneut mit F1-Kreuzfahrten nach Doha und Abu Dhabi

München - Celestyal Cruises (www.celestyalcruises.de) hat für die Saison 2026/27 zwei neue Kreuzfahrten rund um die Formel-1-Rennwochenenden im Arabischen Golf angekündigt. Die Celestyal Journey wird am 27. November 2026 in Doha im Rahmen einer achttägigen Kreuzfahrt anlegen und dort für drei Nächte im Hafen bleiben, sodass Gäste alle Trainingsläufe, das Qualifying sowie das Rennen verfolgen können.

Anschließend setzt das Schiff seine Fahrt fort und steuert Dubai (mit Übernachtung), Abu Dhabi, Sir Bani Yas Island und Khalifa Bin Salman (Bahrain) an. Die Celestyal Journey bietet Platz für bis zu 1.260 Gäste. Die Preise für diese Fahrt beginnen bei 729 € pro Person.

Die Celestyal Discovery (1.360 Gäste) liegt am 4. Dezember 2026 vor Abu Dhabi und verbleibt dort ebenfalls drei Nächte. Auch hier können die Passagiere das komplette Rennwochenende erleben. Eintrittskarten sind – wie auch für das F1-Rennen in Doha – über Celestyal käuflich zu erwerben.

Nach dem „Pit Stop“ in Abu Dhabi startet die Discovery zu einer viertägigen „Iconic Arabia“-Reise mit Aufenthalten in Doha (Katar), Ras Al Khaimah (VAE) und Khasab (Oman). Die Preise beginnen ab 779 € pro Person in der Doppelkabine. Darin enthalten sind sämtliche Mahlzeiten an Bord, alkoholfreie Getränke, WLAN, Hafengebühren sowie Trinkgelder.

Vor ihrer Rückkehr in europäische Gewässer wird Celestyal beide Schiffe bis März 2027 im Arabischen Golf einsetzen. Die Celestyal Journey ist dabei auf einer neuen Version der siebentägigen „Desert Days“-Route mit Start in Doha und Stopps in Dubai (Übernachtung), Abu Dhabi, Sir Bani Yas Island und Bahrain unterwegs.

Die Celestyal Discovery wird drei-, vier- und siebentägige „Iconic Arabia“-Kreuzfahrten ab Abu Dhabi anbieten, mit Zwischenstopps in Doha, Khasab, Dubai, Sir Bani Yas Island und Ras Al Khaimah.

Die erneute Präsenz mit zwei Schiffen im Arabischen Golf spiegelt die anhaltende Nachfrage nach Kreuzfahrten in der Region. Die bisherigen Formel-1-Kreuzfahrten haben sich nach Aussagen der Reederei dabei als besonders erfolgreich erwiesen, weil sie Spitzensport mit attraktiven Zielen und dem Komfort eines KreuzfahrtAufenthalts verbinden.

Weitere Informationen und Buchung auf www.celestyalcruises.de sowie im Reisebüro



Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Celestyal Cruises

Celestyal Cruises ist eine vielfach ausgezeichnete Reederei für Kreuzfahrten zu den griechischen Inseln, ins östliche Mittelmeer sowie im Arabischen Golf. Das Unternehmen betreibt mit der Celestyal Journey und der Celestyal Discovery zwei Hochseeschiffe.